

Diálogo sobre el Código Da Vinci en la Feria del Libro

La editorial Lumen organizó un coloquio en el que los autores de ¿Verdad o Ficción? Los especialistas responden acerca del Código Da Vinci expusieron sobre el libro y dialogaron con los más de 140 asistentes.

03/05/2006

El sábado 29 de abril tuvo lugar en la Sala Domingo Faustino Sarmiento de la Feria del Libro la tercera

presentación del libro **¿Verdad o Ficción? Los especialistas responden acerca del Código Da Vinci** organizada por la Editorial Lumen. Participaron de la mesa redonda tres de los autores del texto: Francisco García Bazán, especialista en la tradición gnóstica; Esteban López Del Pino, vocero del Opus Dei en Argentina; y Diana Rocco Tedesco, profesora de historia. El título del acto fue: "Lo que Dan Brown dejó oculto en el Código Da Vinci".

El panel, coordinado por Laureano Pérez Izquierdo, subdirector de Infobae.com, comenzó con la reflexiones de Rocco Tedesco sobre el papel de la mujer en la Iglesia primitiva y la necesidad de tener un acercamiento fundado en los historiadores serios y prestigiosos a los temas que plantea la novela de Dan Brown.

Luego, el profesor García Bazán se extendió acerca de la riqueza del material disponible sobre las tradiciones gnósticas y la facilidad con que puede accederse a esos textos “que no son nada secretos, todo lo contrario”.

Por su parte, Esteban López Del Pino señaló que como fiel cristiano le dolían los ataques gratuitos a las personas que quería, como Jesucristo, la Iglesia y el Opus Dei, escudados bajo la teoría de los géneros literarios. En este contexto, llamó a superar los prejuicios y acercarse a la realidad concreta del Opus Dei, a conocer el mensaje y las personas, y a juzgar por uno mismo.

López Del Pino afirmó: “Hace quince años que conozco el Opus Dei y en todo este tiempo ha sido constante la experiencia de escuchar decir a infinidad de personas, algo sorprendidas, -“nunca me imaginé

que fueran así”. Justamente, muchas veces su imaginación estaba plagada de descripciones tan poco cercanas a la realidad como se hace en el Código Da Vinci”.

Y luego agregó para terminar: “Un amigo publicista, en una charla de café, me decía “ustedes -refiriéndose al Opus Dei- tienen que sacarse la timidez y tienen que pedirle a los demás que se saquen los prejuicios”. Invito a conocer la atractiva realidad de Jesús, de la Iglesia y de una de sus instituciones el Opus Dei”.

Finalmente, hubo preguntas de los asistentes sobre los evangelios gnósticos, el sentido de la vida, los fieles del Opus Dei, la actualidad de vida de Cristo y otros temas.

opusdei.org/es-ar/article/dialogo-sobre-el-codigo-da-vinci-en-la-feria-del-libro/
(13/01/2026)